

Alrededor de 2000 personas llenan el campo municipal El Pantà en la final del campeonato “La Vila International Rugby Cup”

La selección española de rugby se proclama subcampeona tras ser derrotada por la estadounidense por 12 - 42 en la final. Canadá y Brasil han quedado tercera y cuarta en la clasificación del campeonato internacional.

Alrededor de 2000 personas abarrotaron las gradas del campo municipal El Pantà en la segunda jornada del campeonato internacional La Vila International Rugby Cup. El primer partido se jugó a las 16 horas entre las selecciones de Canadá y Brasil, en cuyo encuentro Canadá consiguió vencer y obtener el tercer lugar en el campeonato. A las 20 horas, arrancó la final entre España y Estados Unidos, en la que la selección norteamericana ganó a la española por 12-42.

El partido fue presidido en el palco por el Alcalde de Villajoyosa Marcos Zaragoza, el director general de Deportes de la Generalitat Valenciana, Luis Cervera, y el presidente de la Real Federación Española de Rugby, Juan Carlos Martín, entre otras autoridades locales y federativas. El Alcalde y el presidente de la federación fueron los encargados de entregar las copas a los capitanes de los equipos ganadores y el director general de Deportes ofreció el trofeo al mejor jugador del campeonato.

Los aficionados también disfrutaron del buen ambiente en la *fan zone*, donde no faltó la música, servicio de barras, merchandising y actividades de ocio.

La Vila International Rugby Cup arrancó el pasado sábado, 11 de noviembre, cuando

se enfrentaron Est. Estados Unidos Bya Brasil Ey p España contra Canadá, de cuyos resultados se convocaron las eliminatorias del sábado 818. La competición ha conseguido una gran difusión mediática a nivel internacional al ser retransmitida por Teledeporte en España, por Rugby Express y por los canales deportivos de los países cuyas selecciones han participado.

El Alcalde Marcos Zaragoza se congratuló del buen ambiente vivido en las gradas y en la fan zone y explicó que “el campeonato ha resultado todo un éxito, hemos conseguido que se hable de La Vila a nivel internacional en el ámbito deportivo y el público ha respondido muy bien a la convocatoria por lo que vamos a continuar trabajando en esta línea y ya apoyar al rugby y su club”.

Los jugadores de la selección española de rugby se han hospedado esta semana en el municipio y el alumnado de muchos centros educativos del municipio ha visitado las instalaciones del campo municipal El Pantà y compartido jornadas de entrenamiento con “Los Leones”.

Noticia publicada el 19 de Noviembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

